

La superstición-Roma

El pueblo romano contaba con muchas particularidades. Conscientes de la fragilidad del ser humano en comparación con los Dioses, buscaron maneras de ahuyentar el mal y la mala suerte. Por ejemplo, no traía buena suerte el cruzarse con un cojo de pie derecho por las mañanas, mejor encontrarselo por la noche ❖❖



La higiene-Roma

Suspenseo en higiene

Pese a que una de las grandes obras que nos dejaron los romanos fueron los baños públicos, su higiene no era tan buena. Los romanos se acostumbraban a lavar solo la cara todos los días, dejando los pies y manos una vez a la semana. (Imagínate el olor de sus zapatos ❖❖) Solo se lavaban todo el cuerpo en caso de que lo dijese el médico. Más de un listillo quería ir al médico para poder darse una duchita ❖❖.



Juegos Olímpicos-Grecia

Las primeras olimpiadas de la historia se celebraron en el año 776 a.C. Tenían lugar en la ciudad de Olimpia, y competían los mejores atletas de cada ciudad-estado y reino de la Antigua Grecia. Todos competían en honor a Zeus, y los juegos olímpicos eran un acontecimiento tan importante que todas las guerras y conflictos se paraban durante unos días. A veces jugar un partido arregla varias diferencias ;)



Cejas-Grecia

Una de las grandes curiosidades de la Antigua Grecia que muy pocas personas conocen es que las cejas unidas simbolizaban la inteligencia. Aunque actualmente se considere algo muy poco atractivo, para los griegos era más bien todo lo contrario. Quienes llevaban las cejas juntas daban a entender que eran muy inteligentes, y, en el caso de las mujeres, se consideraba un signo de belleza. Incluso tenían por costumbre pintárselas. Los abrigará del frío en invierno ;)



Prostitución-Roma y Grecia

En ambas ciudades este oficio estaba normalizado, para obtener este servicio las mujeres indicaban que trabajaban en este oficio pintándose los labios, llevando sandalias y escribiendo con el pie en el suelo "Sígueme", de hecho se consideraba de las mejores profesiones en aquella época, como ahora algunos oficios mayoritariamente sanitarios.

